



Prien: Ortsführungen mit Helga Schöfflmer

Beitrag

Seit 15 Jahren ist Helga Schöfflmer in Prien a. Chiemsee unterwegs, um den Einheimischen, Feriengästen und Schulkindern ihre Heimatgemeinde näher zu bringen. Was ursprünglich als touristisches Angebot begann hat sich rasch zu einer Spezialität für die verschiedenen Priener Schulen entwickelt.

Vor allem in den vierten und fünften Klassen der Schulen passt eine sachkundige Ortsführung zum Geographie- und Heimatkunde-Unterricht. Jüngst war die Ortsführerin mit einer fünften Klasse der Chiemsee-Realschule und mit ihrer Lehrerin Anna Skiebe unterwegs. Treffpunkt war in aller Frühe zum Unterrichtsbeginn am Priener Marktplatz. Der Marktplatz mit Kirche, Maibaum und Brunnen ist ein hervorragender Beginn, hernach gehen wir weiter und bleiben an vielen Gebäuden und Plätzen stehen. Es gibt viele Priener Geschichten zu erzählen so Helga Schöfflmer, die sich freut, dass auch viele Schülerinnen und Schüler, die nicht direkt aus Prien sondern aus den Nachbargemeinden sind, an den Führungen und Informationen großes Interesse haben. Während des Rundganges werden Notizen gemacht, die dann im weiteren Unterricht Verwendung finden. Auf diese Weise so die Ortsführerin mit ihren langjährigen Erfahrungen kommen die Schüler immer wieder gerne nach Prien zurück, da sie über den Ort mehr erfahren haben. Oftmals sind in den Schulklassen auch Dirndl und Buam, die bereits vor einigen Jahren bei einem Kinderferienprogramm mit Helga Schöfflmer zusammen waren. **Ä Ä**

Fotos: Hättzelsperger – Start der Ortsführungen für Schüler am Marktplatz Ä Ä Ä Ä





**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemgau
2. MÄ¼nchen-Oberbayern
3. OrtsfÄ¼hrungen
4. Prien am Chiemsee